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Antwort des Umweltbetriebs (UWB) 

Derzeit sind keine Erfassungen der Besucherzahlen möglich. Die Besucherzahlen 
können perspektivisch, nach den erfolgten Zaun- und Torbaumaßnahmen, ab 2025 
erfolgen. Erkenntnisse zu den Besucherzahlen und potentielle Auswirkungen auf den 
Arbeitsablauf im Tierpark können dann in den zuständigen politischen Gremien 
vorgestellt werden.  
 


